

L 442: Baubeginn Anfang August Firma aus Lügde erhält Auftrag

Obernkirchen. Im Wirtschaftsförderverein kursierte das Gerücht, der weitere Ausbau der L 442 beginne erst im Oktober. „Das ist auch bei uns angekommen“, bestätigte Stadtdirektor Wilhelm Mevert. Aber Rolf Hormann, Leiter des Straßenbauamtes Hameln, beruhigt: „Im August, wahrscheinlich gleich Anfang des Monats, fangen wir an.“

Das Ausschreibungsverfahren ist abgeschlossen, der Auftragnehmer steht fest: die Firma BM Tief- und Ingenieurbau aus Lügde bei Bad Pyrmont. Offiziell erteilt ist der Auftrag noch nicht, das passiert in den nächsten Tagen. Die Stadt hat ihre Zustimmung bereits gegeben. „14 Tage nach Auftragserteilung“, erläutert Hormann die obligatorische Frist, „sollen die Arbeiten beginnen.“ Der genaue Termin hänge zwar immer noch von der Firma ab, von anderen Aufträgen oder Betriebsferien. Aber davon sei bei BM nicht die Rede gewesen. Das Bauende wird für November 2003 angepeilt. „Das verzögert sich aufgrund einiger festlicher Aktivitäten in der Innenstadt, auf die die Baufirma Rücksicht nehmen soll“, so Hormann. Die Firma übernimmt sowohl die Arbeiten an der Regenwasserkanalisation als auch den Straßenausbau an Neumarkt-, Hofmann- und Heyestraße. Die Auftragssumme für die Kanalarbeiten, die die Stadt übernehmen muss, beträgt 500 300 Euro - doch gut 60 000 Euro mehr als Mevert noch nach ersten Ergebnissen des Ausschreibungsverfahrens gedacht hatte (wir berichteten), deutlich weniger aber, als im Haushalt veranschlagt. Die Verwaltung war bisher von rund 680 000 Euro ausgegangen. Zu den Kanalarbeiten kommen für die Stadt noch anteilig Kosten für den Straßenausbau (Ingenieurkosten und Baukosten für die Bürgersteige) hinzu. Der Stadtdirektor will in der kommenden Woche Kontakt mit der Baufirma aufnehmen und noch für Juli einen Termin für einen Informationsabend mit Anwohnern und Geschäftsleuten vereinbaren, bei dem auch der genaue Ablauf der Baumaßnahme erläutert werden soll.

© Schaumburger Nachrichten, 06.07.2002 (tk)